

## PETIT BALLON

### Une « randonue » en tenue de peau

C'est certainement une première dans le massif vosgien. Courant juin, l'association des jeunes naturistes de France (ANJF) organise le temps d'un week-end une « randonue » vers le Petit Ballon. Au calme, à trente minutes des premières routes macadamisées, dans un gîte écolo labellisé panda, ils partiront sur les sentiers « en tenue de peau », seulement vêtus de chaussures de marche. Ce n'est pas une première pour cette association qui rassemble une cinquantaine de jeunes, garçons et filles, âgés de 14 à 27 ans, souvent enfants de parents naturistes. L'été dernier déjà, ils avaient organisé en Alsace une « canonue » : un week-end dans un camping des bords du Rhin, agrémenté de sorties -nues, il va sans dire- en canoë-kayak sur quelques rivières allemandes. La présidente, Alexandra, explique que la nudité « n'est qu'une composante », et que beaucoup de pratiquants partagent des « valeurs écologistes ». Aux nostalgiques de la série des Gendarmes à Saint-Tropez, dans laquelle De Funès et Galabru faisaient la chasse aux naturistes, ils expliquent qu'ils emportent toujours un vêtement « au cas où », et que leur pratique « n'est pas une exhibition », donc souvent tolérée par les autorités.

publiée le 22/04/2012 à 05:00